

Les flammes qui consomment actuellement les habitations au quartier Mboppi plus précisément au lieu dit nouvelle route Bessengue situées dans le 2ème arrondissement de la ville de Douala, auraient été déclenchées selon certaines sources, par l'explosion d'une bouteille à gaz dans l'une des habitations avant de se propager dans le voisinage.

Au moment où nous mettions cette brève en ligne, les sapeurs pompiers se mobilisaient afin de circonscrire les flammes.

En rappel, Dimanche 15 avril dernier, un incendie qui s'était déclenché dans la soirée avait réduit en cendre plus de 10 boutiques au marché de la gare de New-bell.

Heureusement, aucune perte en vie humaine n'avait été déclarée Mais de nombreux dégâts matériels avaient été enregistrés.

Nous y reviendrons avec plus de précisions
